
 

 

Ata nº5 

Aos nove dias do mês junho, de dois mil e vinte e cinco, às catorze horas, reuniram-se 
integrantes do Conselho Municipal de Cultura para sua reunião ordinária, no espaço do 
Museu do Brinquedo, cito à rua Assis Brasil, nº 1200, centro. Ao iniciar o encontro com 
os cumprimentos de nossa Presidente Débora aos Conselheiros, o colega Júlio, 
proprietário do Museu do Brinquedo onde está acontecendo o encontro de hoje, fez 
uma exposição inicial do local, pois a visitação a todos os espaços dar-se-á no final do 
encontro de hoje. O primeiro assunto foi divulgar dia e horário da Oitiva da PNAB, dias 
16 e 25/06 às 19h30min. Assessora da Secretaria Priscila, colocou ao grupo como está 
acontecendo a divulgação e também a construção do instagram da Secretaria. O 
primeiro dia da oitiva será para votar no que serão destinados os valores da Aldir Blanc 
segundo ciclo, já o segundo encontro será para encaminhar a questão de valores a 
serem distribuídos. A Secretária Dani Boos colocou sobre a possibilidade de aumentar 
os valores aos Projetos, para todos os Proponentes contemplados, para que possam 
executar seus Projetos com mais qualidade e consistência. Muitas vezes os valores 
liberados não conseguem contemplar toda a execução dos Projetos. A PNAB será 
explicada nas possibilidades de execução, pois há necessidades de conhecermos a 
legislação para podermos votar valores e onde utilizá-los. Lau, representante da 
FUNDARTE, colocou que o formulário para audiovisual está concluído, para produção 
para a TV Cultura. Liana divulgou o encontro que acontecerá sobre o Inventário do 
Patrimônio Histórico, onde foram comentados vários assuntos pertinentes a isto, e os 
diferentes órgãos administrativos que precisam estar cientes e comunicados entre si, 
das diferentes tratativas. Leila coloca sobre Projetos inscritos e prosseguimento das 
etapas. Daniela coloca sobre dia 28 de junho, evento sobre Dia da Diversidade, 
instituído pela Câmara de Vereadores: ouvir diferentes grupos e diferentes áreas. A 
promoção do evento será da Administração, mas há vontade de uma pessoa 
envolver-se, ligada ao grupo LGBTQI+, onde o grupo a ser ouvido e participar, não se 
limita apenas a este em especial. Há um grupo a ser formado para organizar este 
evento, por isso Lau sugeriu chamar esta liderança (Priscila) para ajudar a pensar a 
organização do evento. A Secretária Daniela, fará uma convocação de pessoas para 
pensar e organizar o evento. Priscila coloca programação para o segundo semestre, 
antes reforça o convite para os dias 12, 14 e 15, programação específica da FESTA DE 
SÃO JOÃO, Padroeiro do Município, trazendo Alceu Valença. Destacam no segundo 



semestre, o Dia do Rock em 13 de julho, Semana Farroupilha entre 14 e 20 de 
setembro; em outubro, ainda em tratativas e confirmação da Feira do Livro para o 
período de 6 a 11, mas com definição já, de retornar à Praça Rui Barbosa. Lembramos 
ainda que dia 31 de outubro, haverá uma programação com Música Gospel; em 
novembro, Semana do Hip Hop para 16 a 20, destacando dia 15 para início da 
iluminação e decoração de Natal em nossa cidade; lembrando que em novembro 
teremos ainda dia 20, com a programação do Dia da Consciência Negra. É pedido 
também destaque dos artistas locais nos eventos que acontecerão no município, 
deveriam também ter destaque no card da programação, pois é importante destacar os 
artistas locais para valorização e comunicação a outros artistas. A Conselheira suplente 
da Dança, Lily, solicitou seu desligamento do Conselho como suplente, indicando 
Verônica Wasenkeski, como não ouve manifestação contrária por parte dos colegas da 
dança foi dado encaminhamento para portaria fazendo a substituição. Seguindo a 
pauta de nosso encontro, sobre o  auxílio ao artista do CTG Estância de Montenegro, 
encaminhado em menor período do que o prazo legal previsto em lei: a justificativa 
formal foi encaminhada, pois houve classificação do grupo de dança em menor período 
do que aquele que está na legislação. Por isso, em primeiro lugar, houve colocação de 
Priscila  para revisão da legislação, pois há outras observações a serem consideradas. 
Mérito Cultural – a Secretaria já tem retorno da PGM de que esta solicitação obedecerá 
ao mérito cultural, pois questões anteriores já foram corrigidas. O Conselho votou por 
unanimidade em aprovar este auxílio. A contrapartida do grupo será apresentações de 
dança na Semana Farroupilha, em número de três. Cíntia coloca a questão da 
importância da Estação da Cultura estar aberta em final de semana: está sendo 
pensado e revisto na Secretaria, pois há poucos funcionários atuando no espaço, bem 
como a situação referente a pagamento de horário extra de funcionários que precisa de 
aprovação. Outro assunto trazido pela Secretária Daniela foi sobre questões que 
chegaram como críticas, de que ônibus não poderiam entrar no Parque Centenário 
para trazer materiais, proibição de fazer churrasco em local próprio, mas esta crítica 
não cabe à Administração, mas sim à compreensão do que os Bombeiros exigem e 
fazem algumas observações que devem ser seguidas, para segurança da população. A 
Secretária Daniela foi interpelada por um integrante do tradicionalismo chamado 
Amilton, cobrando e exigindo liberação. Por causa disto, nosso representante dos 
CTGs foi conversar com nosso Prefeito sobre críticas de pessoas físicas que não falam 
em nome de entidades, são colocações pessoais. O assunto esteve em pauta, porque 
o Encontro Regional do MTG será em Montenegro. Nós teremos 64 entidades de 
diferentes municípios do Estado, participando do encontro. O Parque tem estrutura 
para sediar o evento. Sr Almir está colocando à disposição o CTG os Lanceiros, para a 
próxima reunião do CMC.   Depois de termos esgotado assuntos e definições para esta 
reunião, os Conselheiros que ainda não conheciam todos os espaços do Museu do 
Brinquedo, tiveram oportunidade de fazê-lo, sendo guiados pelo proprietário Júlio 
Correa. Encerrada a reunião. 

 



          Débora Primaz 

            Presidente do Conselho 

 

 

 

 

 

 

 


